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А ТЫ СДЕЛАЛ СВОЙ ВЫБОР?

У каждого из нас есть права и обязанности. Как у родите‑
ля, друга, сотрудника, гражданина. Их  неисполнение может 
негативно сказаться на нашей репутации, что может привести 
к более серьезным последствиям. К примеру, такая процеду‑
ра, как голосование, — дело добровольное. В мае россиянам 
предлагалось проявить гражданскую позицию: в  последние 
дни весны состоялось предварительное голосование по  от‑
бору кандидатов на сентябрьские выборы. Свою обязанность 
гражданина Российской Федерации исполнили почти 12 млн 
человек. Большая часть из  них впервые сделала это онлайн. 
Что  о  нашем округе, то  проголосовало 198 тысяч человек. 

Лидером по  Мегионскому одномандатному избирательному 
округу № 16 стал действующий депутат Думы Югры Алексей 
Андреев.

Следующий этап выборов пройдет 19 сентября. Югорча‑
нам предстоит проголосовать за кандидатов в окружную и об‑
ластную думы и  избрать депутатов Государственной Думы. 
Сразу спешим заверить: список довольно обширный. Но вре‑
мя позволяет подумать и  принять взвешенное решение. 
Впереди будет много слов и  обещаний. Но  мы‑то  с  вами 
знаем, что  главное — это дело. Пусть результат работы 
кандидата станет главным ориентиром.

Спасибо всем, кто принял участие и поддержал своего кандидата. Отдельные слова благодарности хотел бы выразить 
югорчанам, которые отдали свои голоса за меня. Это означает, что мы двигаемся в правильном направлении, что моя 
работа, работа моей команды востребована и находит отклик среди жителей.

У нас за плечами очередной рубеж — пять лет. Это время не было проведено впустую. Не соглашусь с тем, кто говорит, 
что в наших городах «все плохо». Одной из самых масштабных проблем чуть более пяти лет назад была нехватка мест 
в детских садах, на каждой встрече этот вопрос задавали не по разу, просили решить эту проблему. И нам удалось ликви‑
дировать эту очередность: было построено восемь дошкольных учреждений в Югре, три из которых — в Мегионе. Сейчас 
мы направили силы на перевод школьников на односменный режим обучения, а также на обновление школ, состояние ко‑
торых никуда не годится. Двери уже открыла школа в поселке Высоком, в настоящее время идет строительство школы 
в Нижневартовске, планируется строительство школы в Мегионе. Был открыт спортивный комплекс в 21‑м микрорайо‑
не, запущено движение на проспекте Победы и мосту через Сайму, открыт мемориальный комплекс «Аллея Славы».

Мы видим, что Мегион и Нижневартовск меняются. Так или иначе, несмотря на различные городские проблемы, они все 
равно становятся более современными и комфортными. С некоторыми сложностями получается справляться быстро, 
на другие уходят годы. Какие из них удалось разрешить мне и моей команде за последние пять лет, можно посмотреть 
в отчете. Ознакомиться с ним вы можете на сайте https://deputatandreev.com   либо на сайте «ВКонтакте» в группе «При‑
емная депутата Думы Югры Алексея Андреева».

Мы с вами видим, что необходимо сделать многое, что, решив одни проблемы, тут же появляются другие. Поэтому 
я чувствую за собой ответственность завершить начатые проекты и хочу оказать содействие в нахождении новых ре‑
шений. Искренне надеюсь, что вы разделяете мой подход к работе и поддержите мою кандидатуру 19 сентября. Меня учи‑
ли делать все по совести, я уверен, что оправдаю ваши ожидания, совместно нам удастся решить и сдвинуть с мертвой 
точки волнующие нас проблемы. Всегда открыт для предложений и совместных проектов.

С уважением, депутат Думы Югры
Алексей Андреев
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В ПЕРВЫЙ, НО НЕ ПОСЛЕДНИЙ
МЕСЯЦ ЛЕТА — ХОРОШИЕ НОВОСТИ

«АГОРА» УЗНА ЛА, ЧТО…
Текст: Мария Субботина. Фото: nmosk-tv.ru, группа ВК «Дирекция спортивных сооружений Нижневартовск», parmanews.ru, администрация города Мегиона

Первая половина июня не порадовала нас теплом, но сегодня лето пришло в Югру. Будем надеяться, что надолго. Как-никак 
у детворы каникулы — яркие и насыщенные, да и взрослым, чего греха таить, тоже хочется тепла. Поэтому и новости сегодня 
постарались подобрать теплые и летние. Хорошего в первый месяц лета произошло немало. Итак, начинаем.

ОБЪЕДИНЯЯ ВСЕХ
Югра отметила День России. Многие торжества прошли онлайн, 

а те, которые нельзя перенести в интернет, — с соблюдением всех мер 
предосторожности. Этот праздник объединяет всех, кто гордится про‑
шлым нашей Родины и уверенно смотрит в будущее.

Созданный три века назад Петром Великим триколор был на всех 
широтах страны, включая и  Югру. Наш регион также присоединился 
к  Всероссийской акции «Окна России»: ее участники оформили окна 
квартир, домов и офисов символами, которые ассоциируются с Росси‑
ей, округом и родным городом. Одними из первых в Нижневартовске 
свои окна украсили городские библиотеки. Читальни подали пример 
остальным горожанам, изображая на  окнах и  тематических плакатах 
флаг России, герб города, представителей разных национальностей, 
проживающих в округе, и нефтяные качалки.

— Наши сотрудники с семьями в числе первых поделились своим 
творчеством. Это возможность показать свой талант. Кроме того, акция 
с детства учит любить родную страну и принимать участие в ее судьбе, — 
говорит ученый секретарь Нижневартовского краеведческого музея 
Алена Енбаева.

В  Мегионе к  этому событию городские учреждения образования, 
культуры и спорта подготовили для жителей различные мероприятия: 
концерты, онлайн‑выставки и  спортивные турниры прошли в  город‑
ской библиотеке, музыкальной школе имени А. М. Кузьмина, в ДК 
«Сибирь», а для ребят — веселые старты «Служу России!» и много 
других занимательных конкурсов.

БЕРЕГИТЕ СЕБЯ И СВОИХ БЛИЗКИХ
Похоже, что с приходом лета многие забыли о мерах эпидемиологи‑

ческой безопасности — к такому выводу пришли специалисты контро‑
лирующих органов Нижневартовска.

Аналогичная ситуация и в Мегионе. По словам и. о. главного врача 
Мегионской городской больницы Венеры Елькиной, многие перестали 
носить маски и соблюдать социальную дистанцию 1,5 метра в магази‑
нах и других общественных местах. При этом число заболевших увели‑
чивается.

Сейчас и  в  Мегионе, и  в  Нижневартовске постоянно идут рейды 
по соблюдению масочного режима.

Кроме того, в Мегионе обсудили вопросы профилактики коронави‑
руса в детских лагерях и учреждениях дошкольного образования.

— Сейчас в Мегионе ведется кампания по иммунизации против ко‑
ронавируса. Своевременно сделанная прививка поможет организму бо‑
роться с инфекцией, защитить от тяжелых осложнений. При этом нель‑
зя забывать о  необходимости применения средств индивидуальной 
защиты — медицинских масок, находясь в общественных местах. Нуж‑
но предпринять все меры для  того, чтобы не  допустить заболевания 
COVID‑19 и чтобы родители не опасались за здоровье своих детей, — 
сказал заместитель главы города Игорь Алчинов.

Для  удобства горожан руководством Мегионской городской 
больницы принято решение организовать работу мобильного пун‑
кта вакцинации от коронавирусной инфекции.

ИЗБАВЛЯЕМСЯ ОТ СТРОЕНИЙ
Еще шесть югорских муниципалитетов избавятся от приспособлен‑

ных для проживания строений в 2021 году.
Недавно в  регионе прошло заседание координационного совета 

по вопросам возведения объектов капитального строительства, влияю‑
щих на достижение показателей национальных проектов, которое про‑
вела губернатор Югры Наталья Комарова.

Его участники оценили ход расселения граждан из  приспособлен‑
ных для  проживания строений в  Пыть‑Яхе, Нефтеюганске, Нягани, 
Мегионе, Сургуте, Нефтеюганском районе.

«По  данным муниципальных образований, на  1 июня 2021 года 
для проживания такие строения используют 267 семей. Основная доля 
приходится на Пыть‑Ях, Нефтеюганск. В четырех муниципальных об‑
разованиях — Сургуте, Мегионе, Нягани и Нефтеюганском райо‑
не — количество оставшихся строений единичное», — констатиро‑
вала Наталья Комарова.
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УРА, КАНИКУЛЫ!
Лето стартовало. Если ваш ребенок остался 

в городе, то переживать не стоит — скучать ему 
точно не  придется. В  летний период, с  5 июня 
по  1 сентября, в  Мегионе запланированы раз‑
личные спортивные и развлекательные меропри‑
ятия: мастер‑классы, тренировки на  открытом 
воздухе и выступления творческих коллективов. 
Со  временем и  местом их  проведения можно 
ознакомиться на  сайте администрации города 
и  в  официальных аккаунтах города. Поверьте, 
запланировано немало, например, программа 
«Классики», вечер отдыха «Давайте потанцуем».

А  в  Нижневартовск пришло олимпийское 
лето! С понедельника по пятницу в городе прохо‑
дят самые разные мероприятия — спорт загляды‑
вает в каждый двор!

Многие нижневартовские мальчишки и  дев‑
чонки, а также их родители знают: если во второй 

половине дня у их дома появился микроавтобус 
с надписью «Спорт в каждый двор» и зазвучала 
бодрая музыка, значит, пора на спортивную пло‑
щадку.

По будням сотрудники дирекции спортивных 
сооружений предлагают детворе разнообразные 
дворовые игры: стритбол, «снайпер», флорбол, 
веселые старты, пионербол, шашки и  многие 
другие популярные, полузабытые и новые игры.

О том, где, когда и что состоится, можно 
узнать из  расписания, которое размещено 
на сайте «ВКонтакте» в группе дирекции:

ПО ИНИЦИАТИВЕ ЛЮДЕЙ
В  Югре завершилось рейтинговое 

голосование по  благоустройству об‑
щественных пространств. Свой выбор 
сделали 110 769 югорчан в  возрасте 
от 14 лет.

Мегионцы старались привлечь до‑
полнительное финансирование на  бла‑
гоустройство двух территорий: «Мега. 
Парк» возле памятника первопроходцам 
и  площадь в  Высоком. Наибольшее ко‑
личество голосов набрал первый проект. 
Для юных посетителей в «Мега. Парке» 
планируют создать детскую площадку 
«Баржа», где они смогут играть в  гео‑

лога‑нефтяника, побывать внутри неф‑ 
тяных резервуаров, попробовать себя 
в роли капитана нефтеналивной баржи. 
Проектом также предусмотрено созда‑
ние велодорожки с парковками, пункта 
проката велосипедов с  системой хране‑
ния, сервиса и обслуживания.

Жители Нижневартовска выбирали 
лучший дизайн‑проект благоустройства 
сквера Железнодорожников в  10‑м ми‑
крорайоне. Проголосовали за  объекты 
благоустройства 9,5 тыс. вартовчан, 
большинство   — 6  828 человек — 
предпочли дизайн‑проект № 1.

ГОТОВИМ САНИ ЛЕТОМ

В Мегионе продолжаются мероприятия по подготовке объектов тепловодоснаб‑
жения к новому отопительному сезону. Отметим, что сроки проведения работ были 
максимально сжаты и во многих домах горячее водоснабжение было включено уже 
на пятый день.

Коммунальные службы Нижневартовска также готовятся к  будущим холодам. 
АО «Городские электрические сети» приступило к  исполнению инвестиционной 
программы в рамках концессионного соглашения. В этом году оно поменяет 2,6 км 
ветхих тепловых инженерных сетей, продолжит модернизацию оборудования 
на трех котельных города. ООО «Нижневартовские коммунальные системы» тоже 
готовится к замене ветхих участков канализации и водопровода протяженностью 
более 3,4 км. В рамках инвестиционной программы выполнена реконструкция двух 
ЦТП, начинается строительство станции УФО на водоочистных сооружениях, 
а также реконструкция канализационных очистных сооружений. На эти работы 
выделено более 297 млн рублей.

ВОЗРАСТ НЕ ПРЕГРАДА
В  Мегионе обновится молодежная 

Доска почета, сейчас идет отбор канди‑
датур.

Напомним, что  департамент обра‑
зования и  молодежной политики ад‑
министрации города принимает пред‑
ложения от  предприятий, учреждений, 
организаций, общественных объедине‑
ний, инициативных групп, а  также от 
отдельных граждан для  занесения фо‑
тографии на  электронную молодежную 
Доску почета в 2021 году.

Выдвижение кандидатур прово‑
дится каждый год ко  Дню молодежи 
России, который состоится 27 июня. 
Добавим, что  в  этом году молодежная 
Доска почета в Мегионе обновится уже 
в седьмой раз.

Предложения можно направлять 
в  департамент образования и  моло‑
дежной политики (ул. Садовая, 7).

ДОБРЫЕ КРЫШЕЧКИ
В  Югре завершилась экологическая 

Неделя добра. В течение семи дней жи‑
тели округа принимали участие в  суб‑
ботниках, посадках деревьев, цветочных 
обменах, благотворительных сборах 
и  других «зеленых» мероприятиях. На‑
помним, что  экологическая Неделя до‑
бра проходила в рамках XVIII Междуна‑
родной акции «Спасти и сохранить».

Аналогичные мероприятия уже зна‑
комы Югре. Но именно в этом году лет‑
няя версия «Доброй недели» прошла 
под эгидой акции «Спасти и сохранить».

Мегионцы присоединились ко  мно‑
гим акциям, поделились и  «добрыми 
крышечками» в  рамках экологической 
Недели добра. Проект «Добрые крышеч‑
ки» решает две задачи: экологическая 
польза и помощь детям с ограниченны‑
ми возможностями здоровья. Крышечки 
отправляются на  переработку, а  полу‑

ченные средства перечисляются на счет 
благотворительного фонда. В  числе 
участников — юный мегионец Мак‑
сим Полещук.

#ДОБРЫЕ
КРЫШЕЧКИ

#ДОБРЫЕ КРЫШЕЧКИ
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ПЯТЬ ЛЕТ С ЗАБОТОЙ О ЖИТЕЛЯХ
Как бы мы ни ругали постоянную отчетность, есть у нее и положительная сторона. Да, она забирает много времени, нервов 

и сил. Но итоговые отчеты помогают со стороны посмотреть на выполненную работу, выделить сильные и слабые стороны, 
проанализировать ситуацию и построить планы на будущее. Этим и занялся вместе со своей командой депутат Думы ХМАО- 
Югры Алексей Андреев. С полным отчетом за пять лет вы можете ознакомиться на сайте депутата Алексея Андреева.

Решено более

6 800
проблем

Общественная приемная Алексея 
Андреева помогает гражданам отста‑
ивать права и  оказывает им помощь 
в  сложных или  спорных жизненных 
ситуациях. На  регулярной основе 
специалисты проводят тематические 
встречи с жителями и организуют вы‑
ездные приемы для  выявления про‑
блем и поиска путей их решения.

Получение звания «Ветеран труда» — одна из проблем, которую югорчанам 
несколько лет успешно помогают решать в  общественной приемной депутата 
Алексея Андреева.

В окружном законодательстве существует противоречие, устранить которое 
на  законодательном уровне пока, к  сожалению, не  удается. Это противоречие 
становится преградой для многих жителей округа в процессе получения удосто‑
верения. Данную проблему можно решить через суд. Так как судебный процесс, 
как  правило, дело не  совсем простое, в  общественной приемной помогают ре‑
шить эту проблему и получить заветное удостоверение.

Единый депутатский центр — социально значимый механизм для  решения 
проблем граждан. Обращаясь в  ЕДЦ, запрос обрабатывается и  попадает к  де‑
путату, после чего начинается работа. При  необходимости специалист прием‑
ной может проконсультировать заявителя прямо на месте либо передать запрос 
в работу квалифицированному юристу, также для ускорения решения проблемы 
привлекаются уполномоченные лица, например, руководители управляющих 
компаний, руководители управлений и департаментов администраций, окруж‑
ного правительства.

Формат
работы

Устная
консультация

Письменное
обращение

Стандартный срок
рассмотрения —

30 дней

Стоит обратить внимание:
• юридическая помощь оказывается незащищенным катего-

риям населения: попавшим в трудную жизненную ситуацию, 
малообеспеченным и многодетным семьям и т. д.;

• юрист рассматривает и коллективные обращения, когда 
нарушены права сразу большого числа граждан;

• юрист общественной приемной не может лично представ-
лять интересы граждан в судах, но на протяжении всего су-
дебного процесса продолжает консультировать заявителей;

• юридические услуги в общественной приемной предостав-
ляются бесплатно.

РАБОТА С ЗАЯВИТЕЛЯМИ

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ

«ВЕТЕРАН ТРУДА»

РАБОТА ЕДИНОГО ДЕПУТАТСКОГО ЦЕНТРА

ПРИНЦИП РАБОТЫ ОДНОГО ОКНА

В ЕДЦ РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ОБЯЗАННОСТЕЙ

2  524 человека получили правовую поддержку
350 гражданско-правовых споров выиграно

при юридической помощи общественной приемной депутата

93 жителя доказали право на звание «Ветеран труда»

Начало
работы

февраль 2016 года 

на базе общественной
приемной

Алексея Андреева

Частные 
проблемы

Системные 
проблемы

Решают местные 
депутаты

Решают окружные 
депутаты

Плюсы:
• не нужно самостоятельно искать свой избирательный уча-

сток, кто ваш депутат;
• не нужно посещать различные инстанции;
• не нужно тратить много времени и сил.

Достаточно только прийти в ЕДЦ, где специалисты сориентируют 
и предоставят всю необходимую информацию.
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РАБОТА В ДУМЕ ХМАО-ЮГРЫ
ШЕСТОГО СОЗЫВА

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

СИСТЕМНЫЕ ПРОБЛЕМЫ

ЗА ПЯТЬ ЛЕТ РАБОТЫ В ДУМЕ
проведено более 50 заседаний

Знаковые решения: 
• выплата ветеранам на ремонт жилья;
• запрет на продажу детям бестабачной никотинсодержащей про-

дукции;
• бесплатное питание для учащихся начальных школ;
• налоговые льготы для многодетных семей, малого бизнеса;
• до 150 тыс. рублей (было 116 тыс. руб.) увеличен размер Югор-

ского семейного капитала;
• увеличение единовременных выплат медицинским работникам, 

прибывшим на работу в сельские населенные пункты (врачам — 
2 млн рублей, фельдшерам — 1 млн рублей);

• расширение перечня категорий граждан, имеющих право 
на  компенсацию расходов на  оплату жилых помещений и  от-
дельных видов коммунальных услуг.

За отчетный период Алексеем Андреевым было:
• рассмотрено более 1  000 актуальных и социально значимых вопросов;
• выдвинуто около 159 предложений, направленных на решение таких про‑

блем, как:
• улучшение жилищных условий граждан;
• благоустройство городов и поселков;
• строительство социально значимых объектов;
• ликвидация второй смены в школах;
• развитие физической культуры и спорта;
• улучшение качества городских и поселковых дорог и другие вопросы, повы‑

шающие качество жизни югорчан.

Общая сумма выплат, 
направленных на оплату жилых помещений 

и коммунальных услуг, в 2020 году 
составила почти 4,9 млрд рублей.

Депутатский фонд — это средства из  бюджета ХМАО‑Югры, 
которые депутат каждый год направляет для решения проблем дет‑
ских садов, школ, спортивных комплексов и  других учреждений 
избирательного округа. Весь алгоритм финансирования наказов 
строго регламентирован законом «О наказах избирателей депутатам 
Думы Ханты‑Мансийского автономного округа — Югры».

В общественной приемной депутата Алексея Андреева ежеквар‑
тально изучаются проблемы и  запросы муниципальных и  бюд‑
жетных учреждений, составляется их перечень с целью выделения 
средств и решения проблем.

64
социальных учреждения Мегиона 
и Нижневартовска получили помощь 
от депутата в рамках исполнения 
наказов избирателей

на общую сумму

30 305 092 руб.

95 системных проблем 
решено при участии 
и содействии депутата

более 6 млрд 410 млн руб.
привлечены из окружного бюджета на строительство
важных социальных объектов

Системные проблемы — масштаб‑
ные задачи, от решения которых может 
существенно измениться качество жиз‑
ни микрорайона, города и  округа. Об‑
ратим внимание на ключевые события 
отчетного периода.

ЛИКВИДАЦИЯ БАЛКОВ
Очень масштабная и наболевшая проблема для всего округа в Мегионе и Ниж‑

невартовске решена. На расселение югорчан из балков и ликвидацию непригодных 
строений было выделено свыше 14 млрд рублей. В  Мегионе расселено 923 балка 
(осталось 2 балка, решение о расселении которых уже принято). В Нижневартовске 
расселено более 700 балков, последний был снесен в конце 2020 года.

Кроме сноса балочного фонда, постепенно проводится очистка освободившихся 
земельных участков от мусора, а также вывоз металлических гаражей и прочих вре‑
менно сооруженных конструкций.

ОТКРЫТИЕ ПРОСПЕКТА ПОБЕДЫ
И МОСТА ЧЕРЕЗ РЕКУ САЙМУ В МЕГИОНЕ

В 2018 году состоялось торжественное открытие проспекта Победы и моста че‑
рез реку Сайму. Необходимость строительства этого объекта в Мегионе появилась 
давно: возросло количество транспорта, возводились дома, добраться до которых 
без  новой дороги было сложнее. Свою роль сыграло и  введение в  эксплуатацию 
Ледового дворца, доступ к которому без проспекта Победы оказался проблематич‑
ным. Благодаря слаженности всех причастных к проекту лиц и организаций работы 
удалось выполнить качественно и в срок, устранив все проблемные ситуации.
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СТРОИТЕЛЬСТВО ШКОЛЫ НА 1  125 МЕСТ 
В НИЖНЕВАРТОВСКЕ

Учебное заведение появится в  новом, 25‑м микрорайоне, где в  большей мере 
проживают молодые семьи с детьми. Школа строится на условиях концессионного 
соглашения в рамках госпрограммы «Развитие образования». Сдача объекта запла‑
нирована на 2022 год. Генеральный подрядчик — АО «ДСК «АВТОБАН».

СПОРТИВНЫЙ КОМПЛЕКС С УНИВЕРСАЛЬНЫМ 
ИГРОВЫМ ЗАЛОМ И ПЛОСКОСТНЫМИ 
СООРУЖЕНИЯМИ В 21‑М МИКРОРАЙОНЕ
ГОРОДА МЕГИОНА

У мегионцев и жителей соседних населенных пунктов разных категорий здоро‑
вья появилась возможность заниматься спортом в любое время года. В спортивном 
комплексе оборудовали зал общей площадью 1 008 квадратных метров для игр в ба‑

скетбол, волейбол, пионербол, тренажерный зал и зал для занятий единоборства‑
ми и гимнастикой, беговые дорожки на прилегающей территории протяженностью 
6 027 метров, футбольное поле площадью 5  400 квадратных метров.

К новому спортивному комплексу построили дорогу от пересечения проспекта 
Победы с улицей Норкина.

ОТКРЫТИЕ КОРПУСА НАЧАЛЬНЫХ КЛАССОВ 
СРЕДНЕЙ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ШКОЛЫ № 6
В П. ВЫСОКИЙ

Открытие новой школы позволило обучаться ученикам в одну смену, а благода‑
ря современному оборудованию удалось организовать дополнительное образова‑
ние во второй половине дня. Для этого в школе предусмотрели бассейн на четыре 
дорожки, спортивный зал площадью 288 квадратных метров, актовый зал на 322 че‑
ловека, лингафонные кабинеты, инновационные лаборатории, фотогалереи, игро‑
вые, шахматный класс. При строительстве учли и требования по безбарьерной сре‑
де: в школе есть специализированный подъемник, отдельные душевые, тактильная 
разметка для слабовидящих.

ОТКРЫТИЕ МЕМОРИАЛЬНОГО КОМПЛЕКСА 
 «АЛЛЕЯ СЛАВЫ» В МЕГИОНЕ

Место вечной памяти героев — значимый и  долгожданный проект для  все‑
го города. Построенный памятник, облагороженная территория — это результат 
совместной работы представителей власти, администрации города, организаций, 
частных предпринимателей, бюджетных учреждений и  неравнодушных жителей. 
Каждый по  мере своих возможностей вложил душевные силы или  материальные 
средства, чтобы осуществить задуманное.

Впервые включил данный проект в программу благоустройства «Мой город — 
мой дом» фонд развития города «МЫ ВМЕСТЕ», учрежденный депутатом Алексеем 
Андреевым еще в 2012 году. В том же году были подведены итоги открытого кон‑
курса на лучшее предложение по проектированию Аллеи Славы. В 2013 году фонд 
провел первый благотворительный бал с  целью сбора средств на  строительство, 
позднее была разработана проектно‑сметная документация и безвозмездно переда‑
на городу. После чего и началось строительство мемориального комплекса.

РЕКОНСТРУКЦИЯ УЧАСТКА ДОРОГИ СУРГУТ — 
НИЖНЕВАРТОВСК В МЕСТЕ ПРИМЫКАНИЯ ДОРОГИ 
«ПОДЪЕЗД К П. ВЫСОКИЙ»

На  участке автомобильной дороги Сургут — Нижневартовск в  месте примы‑
кания дороги «Подъезд к  п. Высокий» отсутствуют остановочные комплексы, пе‑
шеходные переходы и  должное освещение. Высоковцы, ожидающие рейсовые 
и служебные автобусы, вынуждены стоять на обочине без возможности укрыться 
от  неблагоприятных погодных условий. Специалисты департамента дорожного 
хозяйства и  транспорта Югры подтвердили, что  данный участок дороги является 
опасным из‑за частых дорожно‑транспортных происшествий. Кроме того, на участ‑
ке высокая интенсивность движения автомобильного транспорта, которая состав‑
ляет более 21 215 автомобилей в сутки, что повышает аварийность.

Благодаря Алексею Андрееву реконструкция данного участка дороги была вклю‑
чена в государственную программу «Современная транспортная система», а в даль‑
нейшем удалось добиться включения объекта в проект бюджета на 2021–2023 годы. 
В 2021 году будут делать проектно‑изыскательские работы, а с 2022 года планирует‑
ся начать строительно‑монтажные работы.

После приведения дороги в нормативное состояние здесь должны появиться за‑
ездные карманы, павильоны для ожидания автобусов, тротуары от автобусной оста‑
новки до съезда, барьерные ограждения и искусственное освещение.

ОСВЯЩЕНИЕ ХРАМА
В ЧЕСТЬ АРХИСТРАТИГА МИХАИЛА

Идея строительства храма на территории кладбища Мегиона исходила от горо‑
жан, впервые об этом заговорили в 1994 году. Закладной камень освятили спустя 
десять лет, в 2004 году, после чего строительство было приостановлено. Возобно‑
вить возведение удалось лишь в 2016 году. Главным источником финансирования 
стала благотворительная помощь от  организаций и  горожан. Каждый желающий 
мог внести свою лепту в строительство. Мегионцы приобрели более 1  000 именных 
кирпичей, впоследствии заложенных в стены часовни. Одним из благотворителей 

стал депутат Думы ХМАО‑Югры Алексей Андреев. Средства были выделены на вы‑
полнение проектно‑сметной документации и приобретение купола. Ханты‑Мансий‑
ский филиал АО «ДСК «АВТОБАН» закупил кирпич и произвел его кладку, выпол‑
нил отделочные работы, благоустройство территории и укладку тротуарной плитки.
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КТО ВИНОВАТ И ЧТО ДЕЛАТЬ?
О  том, что  больше всего волнует жителей сегодня, с  какими трудностями они сталкиваются, в  общественной приемной 

(или  сокращенно ОП) депутата Алексея Андреева известно не  понаслышке. Оказавшись в  трудной жизненной ситуации, 
югорчане знают, что сюда всегда можно обратиться за помощью или советом. Кто-то из заявителей приходит не в первый раз: 
они на собственном опыте удостоверились, что голословной рекламой в ОП не занимаются. Другие — по совету знакомых: 
«Я работал с Андреевым в 90-е годы. Он человек дела. Сходи, там не отвернутся».

В мае сотрудники ОП решили опробовать новый формат взаимодействия и сами 
вышли на улицы города. Горожанам предлагалось принять участие в марафоне «За‑
дай вопрос Андрееву»: оставить обращение на видео либо письменно. Жители ак‑
тивно поддержали такой проект: более 270 человек обратились к Алексею Владими‑
ровичу и обозначили, что их сегодня волнует больше всего. Озвучивали как личные 
просьбы, так и  системные проблемы. Безусловно, ни  один из  них не  останется 
без внимания — Алексей Владимирович ответит каждому лично. На некоторые во‑
просы Алексей Андреев, как и обещал, ответил на видео. Оно размещено социаль‑
ных сетях депутата. А в газете мы решили опубликовать ответы, которые касаются 
большинства жителей.

ДЕТИ БОЯТСЯ БРОДЯЧИХ СОБАК
Вопрос: Здравствуйте, Алексей Владимирович! Я работаю учителем начальных 

классов. Недавно мы проводили классный час на тему «Что бы вы хотели изменить 
в нашем городе?» Дети больше всего хотят, чтобы в  городе стало меньше бродя‑
чих собак, что  они их  очень боятся. Многие дети опаздывают на  уроки, потому 
что по дороге в школу им приходится обходить стаи собак и идти в обход. Помоги‑
те, пожалуйста!

Ответ: Большое Вам спасибо за  вопрос. Действительно, в  Мегионе очень мно‑
го бездомных собак. Взрослые люди стараются лишний раз не сталкиваться с ними, 
опасаясь за свое здоровье, а что говорить про детей. Собаки иногда могут и не пред‑
ставлять вреда, но все же от внутреннего страха никуда не денешься.

Выход из ситуации только один — проводить отлов. Но для этого нужно найти 
место, куда их можно будет поместить. В этом году у нас было отловлено 44 собаки, 
их перевезли в приют Нижневартовска. А в Мегионе на сегодняшний день нет при‑
юта, и его отсутствие значительно усложняет ситуацию. Недавно вопрос о его стро‑
ительстве сдвинулся с мертвой точки. Уже определились, где он будет расположен. 
Это улица Береговая. А закончить работы планируют к 1 августа этого года.

Буду следить за ходом событий, контролировать действия и ждать скорейшего 
разрешения проблемы.

Тема бродячих собак, да и в целом животных, очень беспо-
коит редакцию газеты. То, что  происходит в  Мегионе, — это 
прямое последствие наших же с вами безответственных и не-
обдуманных действий. По сегодняшний день у людей продол-
жает сохраняться потребительское отношение к  животным. 

Они не вещь и не игрушка для временного развлечения. Они живые, как ты 
и я. Они хотят спать в тепле, есть вкусную еду, хотят тепла, любви и заботы.

По данным Mars Petcare, международной ассоциации по защите живот-
ных, у  россиян 63,5 миллиона домашних собак и  кошек. А  уровень осве-
домленности о том, что значит быть хозяином очень низкий. Несколько лет 
назад был проведен опрос, который показал, что по-настоящему ответствен-
ными оказались всего 10 % владельцев. Нет ничего удивительного, что 80 % 
уличных животных раньше были домашними. Люди выбрасывают их, пото-
му что не справляются: берут очаровательного щенка, а вдруг оказывается, 
что он грызет вещи, его нужно постоянно выгуливать и воспитывать, а тебе 
хочется полежать после трудного рабочего дня, а не идти на ночь глядя в мо-
роз на улицу. Поэтому необходимо осознанно подходить к решению взять 
домой животное. Спросить себя, точно ли вы готовы прожить 
с ним 10-20 лет и нести за него ответственность. Если вы реши-
лись на этот важный шаг, забирайте кошку или собаку из при-
юта. Так вы осчастливите себя и  одинокое сердечко, которое 
ждет именно вас.

ДОРОЖНЫЙ ВОПРОС
Вопросы:
Ойрад Сахибгареев:
«Наши дороги нуждаются в ремонте: много ям, колдобин и всякой ерунды».
Кристина Куранова:
«В городе меня все устраивает, но очень большая проблема с дорогами. Особенно 

по объездной возле объединения. Если с ребенком едешь, то как картошку везешь».
Владимир Куминов:
«Я не жалуюсь на свой город. Меня все устраивает. Меня не устраивают только 

дороги в моем районе: проспект Победы, 9 / 1, 9 / 2, 9 / 3».
Ответ: Полностью с вами согласен. И тема дорог, так как я являюсь дорожником, 

меня очень волнует. Больно смотреть на то, что происходит во дворах домов: лежат 
плиты с прошлого века с торчащей арматурой, лужи, ямы, а в новых микрорайонах 
и вовсе нет пути. Городские дороги не лучше — ямы, высокая колейность.

Да, работы по ремонту дорог ведутся, но не в таком качестве и масштабе, как хо‑
телось бы. Главная причина нашей с вами больной темы — это недостаточное фи‑
нансирование. Сегодня в округе выделили три большие городские агломерации — 
Сургут, Нижневартовск, Ханты‑Мансийск, где делают дороги. Финансируют рабо‑
ты из  окружного бюджета, а  остальным муниципалитетам по  факту нет помощи 
от округа — несправедливо это. Получается, что мы с вами, живущие в малых горо‑
дах, таких как Мегион, Пыть‑Ях, ущербные какие‑то.

16 июня 2021  года в  Думе округа прошел «правительственный час» на  дорож‑
ную тему. Я, конечно, озвучил все наши дорожные проблемы, внес предложения, 
которые вошли в протокол, направляемый в адрес правительства: необходимо со‑
ставить карту и план по ремонту и строительству городских дорог. Решать все это 
нужно по аналогии с тем, как ликвидировали балки: выделили целевое финансиро‑
вание и решили за пару лет эту проблему. По такому пути надо идти. Депутаты всех 
фракций поддержали мои предложения. Продолжим работать в этом направлении. 
Губернатор уже поручила пересмотреть существующий механизм финансирования 
на городские дороги, будем больше работать в данном направлении. Результаты, ве‑
роятнее всего, мы с вами увидим в следующем году, так как у нас короткий дорож‑
но‑строительный сезон.
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Если говорить о запланированной работе на этот год, то еще раз отмечу, что про‑
водить все беды в прошлое не получится. Но все же обновления ждут дороги на пе‑
рекрестках улиц Ленина — Строителей — Геологов и  улиц Новая — Заречная — 
Строителей. Здесь проведут снятие слоев износа на  перекрестках и  устройство 
асфальтированного покрытия основания. А в Высоком в микрорайоне Антоненко 
появится асфальтированный и  освещенный проезд. Уже ведутся небольшие ре‑
монтные работы на дороге в СУ‑920.

МЫ ДОЛЖНЫ ЖИТЬ БУДУЩИМ
Все родителя хотят, чтобы их дети были успешными, образованными, разносто‑

ронними. Не  успевает малыш крепко встать на  ноги, как  уже становится воспи‑
танником спортивной школы, изучает английский, ходит на лепку и робототехни‑
ку. Конечно, это все затратно, да и времени занимает уйму. Спасательным кругом 

стали современные детские сады. Сегодня при дошкольном учреждении и бассейн, 
и всевозможные кружки, то есть созданы все условия для всестороннего развития 
ребенка. Понятное дело, сами по себе советские детсады не стали соответствовать 
зову времени. Немалый вклад в  обеспечение Мегиона современными дошколь‑
ными учреждениями внес депутат Думы Югры, генеральный директор АО «ДСК 
«АВТОБАН» Алексей Андреев. Благодаря ему здесь появились «Умка», «Совенок» 
и «Югорка». На момент их строительства Алексей Владимирович в первую очередь 
ставил задачу решить проблему с очередностью в детских садах, а также создание 
достойной базы для дошкольного воспитания югорчан. С обеими справился на от‑
лично. Сегодня взяты во внимание школы. Для того чтобы все ребята могли учиться 
в одну смену в красивых и оснащенных классах, необходимо строить как новые, так 
и реконструировать имеющиеся учебные заведения. Процесс в этом направлении 
запущен. Силами АО «ДСК «АВТОБАН» открыли школу в  Высоком, сейчас идет 
строительство школы в Нижневартовске и планируется строительство школы в Ме‑
гионе. О том, как продвигаются работы в Нижневартовске, поделился впечатлением 
Алексей Владимирович:

— Мы получим красивую, хорошую, удобную для учеников и учителей во всех от‑
ношениях школу, рассчитанную на 1  125 мест. Здесь будут три спортивных зала, 
хореографический зал, бассейн, актовый зал, столовая на 650 посадочных мест, бла‑
гоустроенный двор со спортивной площадкой. Школу строим в рамках концессион‑
ного соглашения совместно с проверенным партнером — Сервисстроем. За 10 лет 
сотрудничества появились Ледовый дворец, спортивный комплекс в Мегионе, дет‑
ские сады, школы, большой объем жилья. Компания всегда работает на опережение, 
выполняет работу качественно и с душой подходит к каждому этапу. Поэтому нет 
сомнений, что эта школа полюбится жителям 25‑го микрорайона. То, что сегодня 
происходит с ценовой политикой на материалы, значительно усложняет положе‑
ние. Никто не мог ожидать такого роста. Несмотря на возникающие трудности, 

мы не  сбиваемся с  графика и  планируем завершить строительство в  четвертом 
квартале 2022 года.

Если в  Нижневартовске мы уже видим возведенные стены будущей школы 
и представляем, какой же она получится в итоге, то в Мегионе пока можем толь‑
ко фантазировать. Уверены в одном: это будет современное, классное учреждение, 
отвечающее запросам молодого поколения. Для  этого Алексей Андреев посетил 
вторую школу Мегиона и разузнал, что же интересует детей сегодня и какой видят 
преподаватели школу будущего.

— Во второй школе мы были в августе 2018 года с губернатором округа Ната‑
льей Комаровой. Сегодня директор Оксана Алексеевна показала изменения, которые 
произошли во  дворе и  внутри здания за  это время: обновилась раздевалка, появи‑
лось два учебных класса для занятий по робототехнике. Это очень перспективное 
и  интересное направление, которое требует поддержки и  дальнейшего развития. 
Полностью согласен, что  за технологиями — будущее. При строительстве новой 
школы мы обязательно учтем рекомендации и  будем работать над  тем, чтобы 
в ней был отдельный блок для развития научных направлений. Важно сейчас преду‑
смотреть все моменты, чтобы школа получилась интересным и познавательным 
местом для детей. Ведь мы строим не на сегодня‑завтра, а на долгие годы вперед. 
Чем дальше мы заглянем в будущее, тем создадим более масштабный, современный 
и нужный объект.

Ну что же, будем надеяться, что коронавирус перестанет вставлять палки в коле‑
са строителям, также решатся все вопросы на уровне правительства округа, которые 
связаны со строительством школ, с реализацией концессионных проектов, все ра‑
боты удастся реализовать в срок и порадовать жителей долгожданными объектами.


